

Arrancan las visitas guiadas de escolares a la exposición sobre el Castillo de Elda

25/10/2023



La comisaria de la exposición, Loli Soler, dirige las visitas guiadas a los escolares | J.C.

Las visitas guiadas de escolares a la exposición *El Castillo de Elda. Fortaleza musulmana, castillo feudal y palacio condal* inaugurada el pasado viernes 20 de octubre en el Museo Arqueológico empezaron el lunes con la asistencia de decenas de menores. Los estudiantes que asisten están conociendo la historia del Castillo de la mano de la arqueóloga y comisaria de la exposición, Loli Soler. Esta muestra está promovida por el semanario *Valle de Elda* y el Ayuntamiento con la colaboración del Museo Arqueológico.

La exposición se desarrolla siguiendo un eje cronológico que muestra las cinco etapas del Castillo: islámica,

feudal, condal, el abandono y la recuperación del mismo a partir de 1985. Las tres primeras están ilustradas con los dibujos del Castillo realizados por Miguel Ángel Guill, según los datos arqueológicos y documentales existentes hasta el momento, y con fotografías de los restos arqueológicos de cada época.



Los estudiantes han podido conocer en profundidad la historia del Castillo | J.C.

Los estudiantes que ya han asistido han podido conocer muchas respuestas sobre la fortaleza gracias a la comisaria Loli Soler sobre ¿cómo fue, cómo es y cómo será el Castillo?. Toda la exposición está recorrida por un eje cronológico mundial que sitúa al espectador en el contexto histórico del momento. Asimismo cada sección muestra piezas arqueológicas del Museo Arqueológico de Elda, halladas en las excavaciones del Castillo y del centro histórico.

Las visitas de escolares continuarán a lo largo de la semana, y muy pronto comenzarán las visitas guiadas al público general. Aquellos que quieran apuntarse para contar con un guía, podrán solicitarlo en el Museo Arqueológico a través del teléfono 966 98 92 33, ya que los viernes a las 19 horas se conformarán grupos de 20 personas. Así mismo, la exposición puede visitarse por libre en horario de lunes a domingo 10 a 14 horas y de miércoles a sábado de 17 a 20 horas.



Las visitas de escolares continuarán a lo largo de la semana | J.C.